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Promete Abramo dejar cero deuda y las cuentas claras; Aplicaría 

sistema de ‘Libros Blancos’ para auditorías 
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“Saltillo dejará cerop deuda al 30 de noviembre de 2013”: Jericó Abramo Mass 

o  
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Saltillo.- A partir de enero de 2013 el Ayuntamiento de Saltillo contratará el sistema de auditoría 
“Libros Blancos” con uno de los despachos contables más prestigiados de México, ya sea Deloitte o 
Mancera-McKenzie, lo que permitirá certificar que al final de la actual administración se dejará cero 
deuda en todos los aspectos. 
 
Así lo anunció ayer el Alcalde Jericó Abramo Masso a los integrantes del Patronato de Bomberos 
Coahuila-Sureste, momentos después de que dicho organismo le reconoció los logros alcanzados en la 
última encuesta del Gabinete de Comunicación Estratégica que coloca a Saltillo como la 5ª ciudad 
más habitable del país, y la primera en calidad de servicios. 
 
“Les comparto que vamos a contratar los servicios de las dos mejores casas contables del país para 
implementar el servicio de ‘Libros Blancos’, y quienes conocen de contabilidad empresarial saben que 
ese sistema es sumamente complicado para una empresa, cuanto más para un gobierno”, dijo el 
Munícipe.  
 
Abramo Masso expuso que este sistema “nos obliga a autoauditarnos mensualmente, no crean que les 
voy a decir ‘yo te contrato por un solo servicio’, no, este sistema será mes por mes, y vamos a dejar 
totalmente acreditado que dejaremos cero deuda en caja, en bancos, en deuda a proveedores, y en 
deuda en obra documentada”, apuntó. 
 
Expuso que “eso quiere decir que el alcalde que entre, recibirá esa contabibilidad antes de tomar el 
poder, lo que le permitirá tomar decisiones de acuerdo con ese estado financiero libre de problemas y 
cargas, y le dará una gran capacidad de maniobra, sin problemas o reserva alguna, porque la auditoría 
se tarda un año en publicar resultados, como está sucediendo ahorita que están publicando 2011. 
 

javascript:void(0);
http://www.vanguardia.com.mx/XStatic/vanguardia/template/content.aspx?se=nota&id=1433834
http://www.vanguardia.com.mx/XStatic/vanguardia/template/content.aspx?se=nota&id=1433834
http://www.vanguardia.com.mx/XStatic/vanguardia/template/content.aspx?se=nota&id=1433834
http://www.vanguardia.com.mx/XStatic/vanguardia/template/content.aspx?se=nota&id=1433834


“Yo prefiero contratar un despacho, incluso lo comenté con el contador Armando Plata, y me dijo que 
eran muy prestigiados, que hay gobiernos que no se atreven a pedir sus servicios porque los ponen en 
evidencia. Yo voy a poner la publicación mes tras mes en la página del municipio, donde cualquier 
ciudadano va a poder ver las entrañas de las finanzas municipales”, dijo el Munícipe.  
 
Comentó que “recibir en esas condiciones de cero deuda y total transparencia un municipio es un 
arma de doble filo para quien vaya a sucederme, porque va tener que empezar con un alto 
compromiso de nivel financiero, que ningún municipio lo tiene, que el Estado no lo tiene, y si yo me 
atrevo a hacer esto así es porque quien nada debe, nata teme”. 
 
Abramo Masso expuso que “será uno de los dos despachos, ya sea Deloitte o McKenzie-Mancera, que 
son socios, y nosotros vamos a esperar las dos propuestas económicas para decidir qué despacho se va 
a contratar, claro, mediante el concurso correspondiente”, asegurando que se trata de un sistema que 
permitirá darle mucha mayor eficiencia a la administración municipal.  
 
Cero deuda 
 
“Saltillo dejará cerop deuda al 30 de noviembre de 2013, pues mientras que en diciembre de 2011 
traíamos 429 millones de pesos como pasvio, al día de hoy ya se redujo a 269 millones, casi 43% 
menos, así que en 2013 vamos a dejar todo en ceros”, enfatizó. 
 
El Munícipe comentó que, además, en octubre de 2013 pagarán 25 millones de pesos de deuda 
financiera a largo plazo, la cual está contratada a 25 años, pero que vamos a liquidar para que el 
alcalde que entre no tenga deuda a bancos, ni a proveedores, ni pasivos, ni nada de obra por pagar. 
 
“Esto es algo que en 28 años no habían logrado gobiernos ni del PAN ni del PRI. A mi me dejaron 223 
millones de pesos por pagar, aunque me habían dicho que eran 23 millones, lo cual es algo que 
todavía no perdono, porque es muy gacho que en abril te empiecen a llegar las facturas”. 
 
“Quiero decirles que tenemos finanzas sanas y que Stándard & Poor’s y Fitch Ratings nos subieron la 
calificación a muy alta calidad crediticia, y ahorita que están los escándalos financierons en el país, 
Saltillo estará libre de eso y dejando las cuentas claras”, concluyó. 
 
 
 
Las condiciones de cero deuda y total transparencia serían un arma de doble filo para quien sea el 
nuevo Alcalde, porque empezará con un alto compromiso de nivel financiero, que ningún municipio 
lo tiene, que el (Gobierno del) Estado no lo tiene, y si yo me atrevo a hacer esto así es porque quien 
nada debe, nata teme”. 
 
A mi me dejaron 223 millones de pesos por pagar, aunque me habían dicho que eran 23 millones, lo 
cual es algo que todavía no perdono”. 
 
Yo prefiero contratar un despacho (como Deloitte o Mancera-McKenzie) a los cuales hay gobiernos 
que no se atreverían a pedirles sus servicios por el riesgo de que los pongan en evidencia”. 
 
Jericó Abramo Masso, presidente municipal de Saltillo. 
 


